

CARTA DE LOS VALORES DE KEO

Numerosas personas en el mundo desean aportar su contribución activa a KEO. Todas son bienvenidas. Sin embargo, al ser el depositario y el salvaguardia de sus valores propios, KEO debe procurar que dichos valores sean respetados. Con ese objetivo se elaboró una Carta de Valores. Da la posibilidad a cada cual que la firme de contribuir activamente al proyecto.

Así, cada persona que desee aportar su contribución a KEO se compromete por su honor a :

1. Respetar la ética de gratuidad de KEO.

Realizado fuera de toda influencia política, confesional y comercial, las contribuciones gratuitas ofrecidas por el conjunto de sus asociados en todos les campos de actividad conectados con su realización (aspecto técnico, informático, comunicación...) son las que realmente permiten a KEO ser un proyecto factible. De tal modo que la totalidad de las contribuciones ofrecidas a KEO se basan en una generosidad colectiva, elemento líder del proyecto. Obviamente las participaciones individuales entran en el marco de esa lógica de gratuidad, de una oferta graciosa de su tiempo y de sus esfuerzos.

2. Considerar a cada persona, cualquiera que sea, como un representante de pleno derecho de la especie humana.

Cada persona en la Tierra, sea humilde, poderosa, débil, pobre o rica ; todos, cualesquiera que sean su edad, sus pertenencias étnicas, culturales, sociales o confesionales, disponen de un mismo espacio de libertad de 4 páginas para escribir el mensaje que desea transmitir a sus lejanos nietos.

3. Explicar muy claramente a cada cual la significación del proyecto con el fin de invitarle concretamente a escribir su mensaje y a remitirlo a KEO.

Uno de los objetivos de KEO consiste en recolectar el mayor número de mensajes procedentes del mundo entero, de tal modo que entreguemos a nuestros lejanos descendientes una imagen representativa de la pluralidad étnica y cultural de la comunidad humana del siglo XXI.

4. Según el caso, procurar adaptar KEO a la cultura local relacionada.

Cada traducción del texto de presentación de KEO en un idioma local, debe ser objeto de una cuidadosa verificación con el fin de asegurarse de que el significado y la esencia de KEO sean escrupulosamente expresados. Sin embargo pueden ustedes con toda libertad adaptar el proyecto KEO a las realidades locales mediante metáforas y ejemplos específicos, con tal que la integridad espiritual del proyecto permanezca intacta. Por ejemplo, la duración de 50.000 años del viaje de KEO puede explicarse en términos de generaciones y compararse con mitos locales.

5. Precisar la ausencia de censura y el respeto del anónimo para cada mensaje destinado a KEO.

Cada mensaje, cualesquiera que sea su lengua, su contenido y su procedencia, será embarcado a bordo de KEO, sin ninguna censura, y grabado sobre discos de vidrio resistentes al tiempo. Así cada uno puede transmitir sus más íntimas convicciones sin que su identidad sea desvelada.

6. Asegurar la confidencialidad y la seguridad hasta su envío a la sede de KEO.

Cada mensaje será tratado con una confidencialidad óptima para proteger la integridad y la seguridad de su autor(a), especialmente en los territorios políticamente sensibles.

7. Implicar, cuando sea posible, a los medios de comunicación y a las redes de áreas locales.

Toda implicación por parte de los medios de comunicación y de las redes de áreas locales en su empeño en informar a su entorno resulta muy oportuna. Además, puede usted incitar las escuelas, los centros hospitalarios y de asistencia, las iglesias, las bibliotecas, las asociaciones, etc. a participar en la difusión de la información acerca del proyecto KEO. Usted puede libremente proponer actividades originales para que cada uno pueda "apropiarse" KEO ; a modo de ejemplo, aquello puede consistir en proponer a alumnos que realizen carteles KEO para luego fijarlos en un centro de asistencia, o también en organizar una colecta de mensajes un día de mercado, etc.

8. No asociar ninguna empresa o entidad a la recolección de mensajes para KEO antes de haber previamente informado el equipo de coordinación de KEO y antes de haber recibido su acuerdo.

Por deseo de mantener la integridad, la coherencia global del proyecto KEO y la garantía moral proporcionada por el conjunto de los copartícipes, debe usted informarnos de cualquier solicitud de patrocinio o de apoyo moral al proyecto que pueda recibir, antes de que se ponga en práctica. Póngase en contacto con su interlocutor en KEO, que podrá validarla, velar por su coordinación junto con su puesta en práctica.

9. En caso de que necesitara cualquier complemento de información, no dude en acudir al equipo de coordinación de KEO.

El equipo de coordinación de KEO está a su disposición para ayudarle en su empeño por informar sobre el proyecto KEO. No vacile en ponerse en contacto con KEO si tiene cualquier duda relativo a preguntas que podrían plantearse, respuestas adecuadas, o si precisa cualquier consejo respecto a una estrategia de comunicación KEO que desee poner en práctica localmente.

10 Los mensajes de KEO deben ser recolectados respectando escrupulosamente los valores éticos del provecto.

Los mensajes recolectados para KEO no podrán en ningún caso ser difundidos ni tampoco proporcionar cualquier tipo de beneficios o ganancias comerciales.

El que suscribe
Residente en la dirección siguiente
País:
Nacionalidad:
Tel:
Fax:
E-mail:
Profesión:
Estructura profesional a la que pertenezco:
Deseo contribuir activamente a la promoción del proyecto KEO de la manera siguiente:
Desco contribuir activamente a la promocion dei proyecto REO de la manera siguiente.
Y me comprometo a respetar la Carta de Valores de KEO.
TT 1
Hecho en
Firma precedida de la mención :
"leído y conforme"
El día

Le rogamos tenga a bien remitirnos la presente Carta rellenada y firmada:

♦ Por correo a : KEO - BP 100 - 75262 Paris Cedex 06 - France

Esta toma de contacto le permitirá recibir todos los soportes de comunicación que pueda necesitar para llevar a bien su actividad de Keonauta.